

tient au cœur parce qu'il sera le dernier né de notre imprimerie. Et maintenant, Messieurs, comme couronnement de l'édifice, nous venons vous demander l'admission de l'auteur parmi les membres correspondants de la Société littéraire; il n'osait affronter les périls d'une demande et les dangers d'un refus; il craignait de n'avoir pas assez à vous offrir. Montrons-lui qu'il avait tort, Messieurs, et que vous savez apprécier la seule bonne poésie, la seule vraie, celle qui s'écrit avec le cœur.

AIMÉ VINGTRINIER.

Après quelques paroles à l'appui, prononcées par M. Flouest, président, le docteur Delastre a été reçu à l'unanimité.